

La periodista está sorprendida. La realidad que viven en estos momentos Carlos Menem y Cecilia Bolocco en Argentina, protagonistas del libro que acaba de lanzar (Menem-Bolocco S.A., Ediciones B), superó cualquier conjetura. Mientras el ex mandatario no sabe cómo sacudirse las denuncias del caso "tráfico de armas", que lo pueden llevar a la cárcel, su novia comete el inoportuno error de aparecer en una portada cubierta por una bandera transandina y peinada al estilo de Evita Perón.

Olga Wornat

# "PENSABA QUE CECILIA ERA MUCHO MAS INTELIGENTE"

JACQUELINE OTEY A.

Hace un año, mientras Carlos Menem viajaba por el mundo del brazo de Cecilia Bolocco, nadie hubiera imaginado la gravedad de las acusaciones que iba a tener que enfrentar. Hoy, a Menem le llueve sobre mojado. Una espinuda denuncia lo involucra en el "caso armas" y amenaza con llevarlo a la cárcel. Sobre todo si Emir Yoma reconocerá que fue su cómplice en dicha operación. Todo ello, mientras su famosa y glamorosa novia comete errores garrafales frente al pueblo argentino: posa para una revista transandina sólo cubierta por una bandera argentina y el pelo tomado a lo Evita Perón. Nada menos oportuno para este señor, a quien desde hace mucho tiempo se lo

viene tildando de corrupto y mafioso. Como guinda del postro, Olga Wornat, la periodista que escribió su biografía no autorizada, lanza un nuevo libro, titulado "Menem-Bolocco. S.A.", donde hace una radiografía descarnada del ex mandatario y su pareja. Le preguntamos a Wornat su opinión sobre el escenario que están viviendo en estos momentos los protagonistas de su libro en Argentina, comenzando por el episodio "portada de Cecilia".

—El peronismo se la quiere comer cruda. Vos sabés que la figura de Evita, al margen de lo que uno pueda pensar de ella, es un icono sagrado de los argentinos. Acá no pueden creer que se haya envuelto en la bandera argentina y que además haya cobrado por ello 10 mil dólares, suma

que le pagaron parte en cash y el resto con una joya —dice Olga.

—¿Cecilia se equivocó o simplemente estuvo mal asesorada?

—Yo no sé, ciertamente pensaba que Cecilia era mucho más inteligente. Hoy considero que está demasiado influida por el lugar en donde se desenvuelve, por ese menemismo chabacano, impune, vulgar, autoritario y fascista que es el mundo que rodea a Carlos Menem, quien a su vez vive en una burbuja de aire. Y creo que eso la está arrastrando. Es más, siento que puede llegar a cometer errores más graves, ya que cualquier mujer inteligente jamás hubiera hecho eso, sólo por una cosa de no meterse con los símbolos sagrados. Por eso mismo digo que Cecilia está muy influenciada por ese entorno

## Sub-Terra congrega alta asistencia de público. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Sub-Terra congrega alta asistencia de público. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile